

Erasmus en Lappeenranta 2009/2010

Hola, soy Marta López y este año he estado de Erasmus en Lappeenranta. Voy a explicar aquí algunas de las cosas más importantes de este destino.

Motivación:

Para empezar, mi principal motivo para elegir Finlandia fue la posibilidad de poder hablar inglés. Aunque los idiomas oficiales son el finés y el sueco, la mayoría de la gente habla inglés. En la universidad, las clases son completamente en inglés para los estudiantes extranjeros. Además, la vida en Finlandia y las costumbres son muy diferentes a las españolas.

Antes de partir:

Una de las mejores cosas que hay en esta universidad de Lappeenranta, y en general en Finlandia, es el buen trato de la gente. Antes de partir tendréis que rellenar varios papeles para pedir piso y un borrador con las asignaturas que elegís. No os preocupéis por estas asignaturas, porque cuando lleguéis a Lappeenranta tendréis que matricularos vosotros mismos en las asignaturas que queráis y podéis añadir o coger más a vuestro gusto.

Cuando os comuniquen que os han aceptado en la universidad, os mandarán un sobre a casa con información sobre la universidad y la ciudad, y otra información importante sobre como llegar a Lappeenranta desde Helsinki (horario de trenes y autobuses). También os asignaran un tutor que se encargará de recogeros a vuestra llegada, y os orientará las primeras semanas ensañándoos la universidad, ayudándoos a matricularos, a abrir una cuenta en el banco y todo lo que os haga falta. Así que a la llegada no tenéis de que preocuparos.

Para llegar a Lappeenranta, hay varias opciones. Hay vuelos desde Málaga a Helsinki con czech airlines, que si se reservan con suficiente antelación no salen muy caros. Desde Helsinki, hay trenes y autobuses hacia Lappeenranta. Otra opción económica es volar desde Madrid a la misma Lappeenranta (air baltic) que saldrá un poco más caro, pero os ahorraís el tren.

Universidad:

Finlandia es conocida por ser uno de los mejores países en educación. La universidad está bastante bien. Tiene muy buenas instalaciones, biblioteca, salas con ordenadores, salas para estudiar, y puedes acceder a ella 24 h. al día. Las asignaturas en la universidad son muy distintas, mas enfocadas al trabajo individual y en grupo, con la realización de prácticas, exposiciones y trabajos.

Las clases para los estudiantes extranjeros son todas en inglés. El horario de clases dependerá de las asignaturas que tengas, pero generalmente hay menos horas de clase que en España. Lo bueno de esto es que tendrás más tiempo libre, y además los exámenes finales son asequibles (normalmente) estudiando lo suficiente. La mayoría de las asignaturas son fáciles, aunque hay alguna en la que tienes que aplicarte más.

Aunque la vida en Finlandia es bastante cara, en los comedores de la universidad se come bastante bien y es muy barato (sobre 2.5 euros el menú).

Estancia en Lappeenranta:

Lappeenranta es una ciudad muy pequeña (es prácticamente un pueblo). Hay distintos barrios donde viven los estudiantes Erasmus, unos están más cerca de la universidad y otros más cerca del centro. En general los pisos están bien, son compartidos, puedes elegir con 2 o 3 habitaciones, y cada habitación es individual. El precio de las habitaciones es en torno a 250-300 euros.

Una cosa que recomiendo es hacerse con una bici lo antes posible, porque todos los erasmus quieren una y como esperes mucho luego es difícil encontrar. La bici es muy cómoda porque podrás ahorrarte el autobús (que aquí es carísimo) para ir a la universidad y al centro donde están los pubs.

Respecto a la vida social, al ser una ciudad pequeña conocerás a todos los erasmus, sobre 100. Además, la universidad (la unión de estudiantes) organiza muchas fiestas y viajes para todos los estudiantes extranjeros. Hay dos discotecas principales, por lo que todo el mundo va a los mismos sitios.

El clima en Finlandia como podéis imaginaros es bastante frío. Las temperaturas empiezan a bajar rápidamente en septiembre y durante el invierno se llega a los -20 grados como este año. Sin embargo, con un buen abrigo, gorros, guantes, y bufandas se puede sobrevivir. Todo está muy bien acondicionado para el frío. En las casas, las tiendas y todos los edificios tienen calefacción, por lo que no pasas nada de frío, se puede estar en un piso solamente con una manga. En la universidad tienen a la entrada unos percheros enormes para dejar toda la ropa de abrigo, y hay pasillos que conectan los edificios para que no tengas que salir por fuera. Además, está todo nevado durante el invierno, y puedes esquiar (se alquilan esquís en la universidad por nada de precio para los estudiantes) e ir a la sauna (hay una sauna en cada bloque de pisos y es una tradición en Finlandia).

En resumen, es una experiencia increíble estar de Erasmus en Finlandia, se lo recomiendo a todo el mundo. Conoceréis a mucha gente de diferentes países y viviréis en un país con una cultura y costumbres totalmente diferentes a las de España. ¡Animaros que no os vais a arrepentir!

Marta.